

HIBERTY Isabelle







Il y a quelques années Yves Duteil chantait « j'ai la guitare qui me démange » pour certains c'est l'écriture, d'autres le dessin, et pour moi la sculpture. Une nécessité intérieure me pousse à mettre en forme une attitude, une émotion un geste qui me touche. Nécessité qui perdure jusqu'à l'achèvement de la pièce.

Je n'ai pas de formation artistique, et suis même quasi autodidacte. J'ai commencé avec Joseph Bossard à Gif à travailler la pierre, et le bois. Aujourd'hui je me consacre au modelage qui m'offre plus de liberté. Contrairement à la taille directe sur un matériau dur, passionnant par d'autres aspects le travail de la terre permet les rectifications, les rajouts, la recherche du plus juste jusqu'au moment de la cuisson.

Je m'inspire principalement des corps féminins, plutôt dans des attitudes introverties, ou mélancoliques. J'ai été très inspirée par les sculptures des églises.

Exposer mon travail c'est aller vers les autres, visiteur ou artiste, entendre ce que ces personnages leur inspirent et me nourrir de la rencontre et des échanges.

Isabelle Hiberty isabellehiberty@yahoo.fr

Publié le jeudi 6 avril 2017 par VHSR